

ダイヤモンド 輝く金剛



金剛小学校は、頭をきたえるところです
金剛小学校は、体をきたえるところです
金剛小学校は、心をみがぐるところです

第11号 2024.11.5(火)
[櫻井幸枝]

感動をありがとう! ◆ダイヤモンドのように光り輝いた金剛っ子◆

10/26(土)【体を鍛えるプロジェクト】【心を磨くプロジェクト】
[やり抜く力][主体的に考動する力]

保護者の皆様、地域の皆様の温かいご理解、ご協力のおかげで運動会を実施することができました。本当にありがとうございました。

人に勇気と希望を与え、人を感動させることのできる金剛小学校の子供たちは本当にすごいです!この運動会を通して、一回りも二回りも大きく成長したと思います。子供たちは一人一人、無限の可能性を秘めていますので、これからの更なる成長がとても楽しみです。

これからも、ダイヤモンドのようにキラキラと光り輝く子供たちを温かく見守りはぐくんでいただきますようどうぞよろしくお願い申し上げます。



ごみパトロール(4年) 9/10(火)【心を磨くプロジェクト】 [主体的に考動する力]

4年生は「子どもごみパトロール隊」として球磨川沿いで、ごみを拾いました。

市水処理センター(新港町)と大碓排水機場(郡築四番町)を見学し、下水を浄化する仕組みなどを学習した後、蛇籠町の球磨川沿いに移動。公園の草むらに落ちていたペットボトルやたばこの吸い殻などを拾い集めて分別しました。

河川保護への意識を高めようと、市民団体「次世代のためにがんばる会」と国土交通省八代河川国道事務所が毎年開催しておられます。

社会科見学(3年) 9/27(金)【頭を鍛えるプロジェクト】[主体的に考動する力]

【お祭りてんでん館⇒片山蒲鉾店⇒日奈久ドリームランド「シー・湯・遊」⇒
八代広域消防署⇒ゆめタウン】

本校3年学級通信「すまいる」より

本校と分校の3年生合同で八代市内の社会科見学に行ってきました。4カ所も見学できる豪華版。子供たちもしおりに見たときから「全部1日で回るんですか?」と何度も聞いてきました。

たくさんのお見学場所ですっきり見学ができるように、また今年は分校の3年生と1台の大型バスに乗って回るということで、「質問するために手を挙げる」「質問する」「しおりいっぱいメモをする」「分校の人に話しかける」「分校の人の名前を覚える」「分校の人とお弁当を食べる」6つのミッションを出しました。どの子も元気いっぱい「はいっ!」と手を挙げて質問していました。

弥次3年学級通信「きらり」より

見学した4つの場所すべてで、たくさんのお話を聞きました。実際に見ることで感じたり考えたりすることも多かったのではないかと思います。真剣に話を聞いたり、一生懸命メモしたりする子供たちの姿がとても嬉しく感じました。楽しみにしていたゆめタウンの買い物体験。500円で買えるものに、迷っていた人も・・・。持っているお金でどれだけ買えるか、おおよその数を考えることも大切な学習です。ぜひ、お家の方と一緒に買い物に行かれた時には、買い物の体験をたくさんさせてみてください。

貴重な体験をさせていただいたことに感謝し、これからの学習につなげていきたいと思っています。

